

最高の音楽を最良の音質で、お酒と共に楽しむ豊かな時間を提供する「MUSIC BAR」より九州で発生した豪雨災害で被害を受けた大分へ「Pray for Oita」と題して大分県豪雨災害復興支援カクテルの販売を2020年8月19日(水)よりスタートが決定。

“Pray for Oita”



7月に九州を中心とした豪雨災害が発生し、各地が甚大な被害を受けました。大分県も例外なく大きな被害を受けました。最高の音楽を最良の音質で、お酒と共に楽しむ豊かな時間を提供するBAR「MUSIC BAR」では、2020年8月19日(水)から9月13日(日)までの期間、「Pray for Oita」と題し、大分県豪雨災害復興支援カクテルを提供することが決定いたしました。

「Pray for Oita」は、MUSIC BARのバーテンダー水口が大分県出身ということもあり、三和酒類株式会社に何か復興支援はできないかという相談から始まり、大分県宇佐市を拠点とする三和酒類株式会社が製造を行う、後閑信吾氏率いる国際的バーカンパニーSGグループとの共同プロジェクトで生まれたTHE SG SHOCHU MUGIを使用した「THE SG STRAW SMASH」と、麴を使用するという新しいジャンルのスピリッツTUMUGIを使用した「TUMUGI HIGH BALL」の2種のカクテルをご用意。

「THE SG STRAW SMASH」は、イチゴ、ラズベリーを使用したスマッシュスタイルのフルーツカクテルで、THE SG SHOCHU MUGIの綺麗な香りがベリーとの相性抜群です。

「TUMUGI HIGH BALL」は、TUMUGIや、ブラジルでは“国民酒”として愛される蒸留酒“カシャッサ”、大分県産のカボスを使いハイボールスタイルで提供する爽やかな飲み口のリフレッシュカクテルです。

この2種類のカクテルの売上の50%を日本赤十字社大分県支部に寄付いたします。

我々バーテンダーや酒造の取り組みとお客様のお気持ちで、少しでも大分県の復興支援に役立つことが出来れば幸いです。

オフィシャル素材は、下記リンクよりダウンロード頂けます。

<https://00m.in/zxVnT>

<取材に関するお問い合わせ>

TRANSIT GENERAL OFFICE 担当：飯島

E-mail : tgo-press@transit-web.com / TEL : 03-6826-3738



「THE SG STRAW SMASH」 1200 円

イチゴ、ラズベリーを使用したスマッシュスタイルのフルーツカクテルで、THE SG SHOCHU MUGI の綺麗な香りがベリーとの相性抜群です。

THE SG SHOCHU MUGI のフルーティーで豊かな香りと芋焼酎らしいやさしい口当たりが特徴なので、お酒が苦手な女性の方はもちろんのこと、芋焼酎好きな男性の方にもおすすめな一品。



「TSUMUGI HIGH BALL」 1200 円

麴を使った日本の酒造りの伝統技法と国産の柑橘類が融合したカクテルベースのスピリッツである TUMUGI や、ブラジルでは“国民酒”として愛される蒸留酒“カシャッサ”、大分県産のカボスを使いハイボールスタイルで提供する爽やかな飲み口のリフレッシュカクテルです。



MUSIC BAR バーテンダー 水口

1988 年生まれ。

18 歳の時バーテンダーとしてのキャリアをスタート。

その後、クラブのマネージャーやイベントオーガナイズなどを経験し日本のナイトカルチャーにハマってゆく。24 歳の時にトランジットジェネラルオフィスが運営していた北青山サロンのマネージャー兼ヘッドバーテンダーに就任。2019 年、英国エイブルフォース社主催の世界 7 ヲ国同時開催の【week well spent】に日本代表として選出され、World bast bars 50 の超常連の名店、メルボルの Black pearl にて日本人として初めてのゲストバーテンダーとして参加。

現在は代々木 VILLAGE MUSIC BAR のマネージャーを務める傍ら、カフェやレストラン、クラブ等業態を問わずビバレッジ監修、ゲストバーテンダーを行うなど、東京を拠点に暗躍を続けている。



三和酒類株式会社

三和酒類株式会社は、おなじみの麦焼酎「いいちこ」をはじめとして、清酒・ワイン・ブランデー・リキュールなどを幅広く手がける総合醸造企業です。「品質第一」を社の基本理念とし、原料や水を選び抜き、技術のすべてを傾けて、お酒を醸造しています。すべては品質のために。

この姿勢は、いまでも、そしてこれからも、決して変わることはありません。